

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Mobile Sondereinheiten zur Aufklärung der Ausländerkriminalität

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird beauftragt, in allen Polizeiinspektionen des Landes mobile Sondereinheiten vordergründig zur Aufklärung von Ausländerkriminalität einzurichten. Diese sollen jeweils aus mindestens sechs (eigens für die Verwendung zusätzlich ausgebildeter sowie ausgestatteter) Personen bestehen.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Die katastrophale Polizei-Personalpolitik von SPD und CDU hat auf einzelnen Kriminalitätsfeldern zu einer besorgniserregenden Entwicklung geführt. Neben der Grenzkriminalität hat sich dabei vor allem das Umfeld von Asylunterkünften zu einem weiteren Schwerpunkt entwickelt. Für die Wiederherstellung von Recht und Ordnung ist eine tatsächliche Verstärkung der polizeilichen Einsatzkräfte unabdingbar. Die gesonderte Zusatzausbildung und -ausstattung der Polizeibeamten soll eine Berücksichtigung kultureller Besonderheiten im Einsatz geschehen gewährleisten.